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VERBALE DEL CONSIGLIO DEL CORSO DI STUDI  INTERPOLI del 24/09/2020 

Ruolo Membro Presenza/Assenza 
Polo di Ancona 
Presidente Corso di Laurea 
Direttori ADP 
 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti uditore 

 
Prof. Antonio Benedetti 
Dr. Sandro Ortolani 
Dr. Maurizio Mercuri 
Dr. Augusto Taccaliti 
Dr.ssa Loredana Buscemi 
Sig. Matteo Mignogna 

 
Presente 
Assente Giustificato 
Presente 
Assente Giustificato 
Assente Giustificata 
Presente 

Polo di Ascoli Piceno 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof. Giorgio Barbatelli 
Dr. Stefano Marcelli 
Prof.ssa Armanda Pugnaloni 
Dr. Vito Maurizio Parato 
Sig.ra Giulia Rapagna 

 
Presente 
Presente 
Presente 
Assente Giustificato 
Assente giustificata 

Polo di Fermo 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof. Giampiero Macarri 
Dr. Adoriano Santarelli  
Dr.ssa Erica Adrario 
Dr. Ettore Savini 
 
In attesa di nomina 

 
Presente 
Presente 
Assente Giustificata 
Cessato in attesa di 
nomina 
 

Polo di Macerata 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti  

 
Prof.ssa Maria Rita Rippo 
Dr.ssa Rita Fiorentini 
Prof.ssa  Daniela Marzioni 
Dr.ssa Mara Buccolini 
Sig. Mattia Caponi 

 
Presente 
Presente verbalizzante 
Presente 
Assente giustificata 
Presente 

Polo di Pesaro 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 
 

 
Prof.ssa Emilia Prospero 
Dr.ssa Tiziana Benedetti 
Prof.ssa Monica Mattioli Belmonte 
Dr. Vincenzo Catalano 
Sig. Giacomo Serretti 
 

 
Assente Giustificata 
Assente Giustificata 
Presente 
Assente giustificato 
Presente 
 

Vista la presenza del numero legale si inizia la discussione alle ore 9.00. 

ARGOMENTI DISCUSSIONE AZIONI 
Approvazione 
verbali 
precedenti 

Il Prof. Bendetti saluta i partecipanti e apre la seduta con 
comunicazioni inerenti i punti all’ordine del giorno. I verbali 
dei precedente Consigli vengono approvati all’unanimità. 

 

Presa in carico 
della 
documentazione 
Qualità (relazione 
della valutazione 
della didattica; 
questionari della 
valutazione della 
didattica dalla 

Il Dott. Mercuri illustra la scheda SUA con scadenza 15 
ottobre 2020. Sulla valutazione della didattica non sono 
emerse particolari criticità. Quelle presenti sono già state 
gestite dai Presidenti e Direttori dei vari poli interessati,  
dove sono stati affrontare con i docenti proposte di 
risoluzione di eventuali criticità in occasione dei consigli di 
corso di sede o in incontri individuali. 
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parte del 
discente e del 
docente, 
questionari 
aggiuntivi; 
Scheda SUA con 
scadenza 15 
ottobre 2020) 

Gli studenti dichiarano che spesso il carico di studio è 
superiore ai crediti assegnati. 

Tutti i Docenti dei corsi integrati delle materie 
professionalizzanti hanno ricevuto valutazioni molto alte 
superiori all’80%. 

Comunque la soddisfazione complessiva è sopra il 91%. 

Gli studenti mostrano insoddisfazione su alcuni esami scritti 
che a volte si discostano da quanto  dichiarato dal docente. 
Il Prof. Benedetti si mostra perplesso su questa 
dichiarazione seppur riconoscendo che il riferimento può 
riguardare il tempo di riconsegna delle valutazioni. 

 

Si apre il dibatto e il Prof. Barbatelli  rileva che c’è una scarsa 
preparazione e propensione allo studio di molti studenti. Il 
Prof. Macarri insiste sui comportamenti da tenere in aula. Il 
Prof. Benedetti dichiara che i docenti non dovrebbero 
derogare da un linguaggio scientifico da parte degli studenti 
negli esami orali. 

Il Dott. Mercuri continua con l’esposizione dei dati, 
riportando a discussione tutti gli indicatori richiesti in modo 
analitico. Tra gli elementi da segnalare: 

- Continua il trend negativo sulla valutazione delle aule di 
Facoltà (sulla quali è già predisposto un piano Ateneo per 
l’ampliamento degli spazi). 

- Sui dati di ingresso, risulta molto ridotta la provenienza 
degli studenti da altre regioni. 

- La durata media del corso di laurea è in leggero 
incremento, l’occupabilità ad un anno dalla laurea è 
superiore all’80,3 % (maggiore dei dati di Ateneo e delle 
classi di Laurea)  lo stipendio è più alto rispetto agli altri CdS 
di Ateneo, leggermente inferiore però ai dati nazionali per il 
settore. 

Si descrivono le azioni svolte nell’ambito dell’orientamento 
in ingresso ed in uscita e le proposte degli stakeholders. 

Gli indicatori generali sono molto soddisfacenti. 

 
 
 
 
Il Presidente chiede a 
tutti i presenti di 
verificare tali criticità 
e i quadri della 
scheda vengono 
approvati 
all’unanimità dal 
CCSI. 

 
Risultanze 
monitoraggio 
della didattica a 
distanza 

La Prof.ssa Rippo,  comunica che non c’è stato ancora un 
riscontro da parte del presidio qualità sulla seconda 
valutazione della didattica a distanza. 
La Prof.ssa Rippo illustra le maggiori criticità emerse: 

- Diversi  docenti non hanno inserito,  il video o audio 
della presentazione del corso come completezza per 
l’opzione 1 

-  Chi ha utilizzato l’opzione 3 spesso non  registrato la 

 Il CCSI prende atto di 
queste non numerose 
difformità. 
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lezione  effettuata in streaming, né e caricata la 
registrazione sulla piattaforma moodle. 

Attivazione corsi 
in lingua inglese 
per il CdS di 
Infermieristica 
per il prossimo 
anno 

Si decide all’unanimità di portare l’argomento alla 
discussione del consiglio al prossimo incontro 

Il Consiglio approva. 
 
 
 
 

Varie ed 
eventuali 

I componenti del consiglio discutono sulla procedura, messa 
a disposizione degli studenti dall’Ateneo, delle  prenotazioni 
per le lezioni in presenza , in particolare per le  aule con posti 
contingentati  come nei poli periferici e per questo i Direttori 
ADP  chiedono di organizzare un sistema di rotazione in 
modo da dare a tutti gli studenti la possibilità di partecipare 
alle lezioni in presenza.  

La Prof.ssa Marzioni riporta quanto discusso in Senato 
Accademico e lo studente Sig. Mignogna comunica quanto 
riportato dalle disposizioni generali per le attività 
universitarie: 

In particolare, dalla sessione autunnale e fino a gennaio 
2021, secondo il calendario disposto dalle cinque Aree 
Culturali, viene stabilito quanto segue:  
1. Riprendono le attività didattiche in presenza, che saranno 
fruibili contemporaneamente anche a distanza tramite 
piattaforma Teams. 

Il Dott. Marcelli illustra le criticità della sede del polo 
didattico con aule piccole  disponibili a 12 posti.  

I Direttori ADP presentano i calendari didattici per A.A. 2020-
2021. 

 
 
 
Il Consiglio approva. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Consiglio dibatte 
sulle decisioni del 
Senato Accademico  e 
le recepisce.  
 
 
 
 
 
Il Consiglio approva i 
calendari. 

Varie ed 
eventuali 

Il Dott. Santarelli comunica che degli studenti hanno 
falsificato le firme in tirocinio (art. 10b provvedimenti 
disciplinari del regolamento di tirocinio e di laboratorio) con 
conseguente sospensione ed obbligo di frequenza e pertanto 
non riusciranno a terminare le ore di tirocinio previste. 
Chiede se gli studenti coinvolti possono usufruire dei crediti 
e-learning messi a disposizione di tutti o se devono andare 
ripetenti. 

 

Inoltre comunica che  alcuni studenti, nonostante invitati 
varie volte alla partecipazione, non hanno aderito al test di 
valutazione del tirocinio virtuale 

 

 

Il Dott. Mercuri, in accordo con gli altri Direttori ADP, chiede 
la possibilità di portare all’anno successivo, nel 

Il Consiglio ratifica 
che se gli studenti 
non riusciranno a 
completare le ore di 
tirocinio previste 
andranno ripetenti. 
 
 
Il consiglio ratifica che  
non verranno 
assegnati agli 
studenti i crediti 
previsti per il tirocinio 
virtuale e non 
potranno sostenere 
l’esame di tirocinio. 
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raggiungimento degli obiettivi didattici, qualche giorno (2 o 
3). Il Dott.  Santarelli chiede di estendere il numero a 10 
giorni, per il primo e secondo anno, per quei studenti, che 
per malattia o problematiche legate al Covid non hanno 
raggiunto il monte ore previsto per il tirocinio clinico 

 
Il Consiglio approva 

 Il Dott. Mercuri chiede al consiglio la ratifica delle determina 
del Presidente del CdS per il rinnovo della nomina del Tutor 
Dott. Palumbo Pasquale per il Canale A 

I Direttori ADP, visto il passaggio degli studenti al nuovo 
anno di corso  avvenuta di fatto per l’emergenza Covid e la 
frequenza alle lezioni dell’anno successivo anche se respinti 
agli appelli di tirocinio sostenuti e il blocco della partenza per 
i tirocini dell’anno di riferimento (es, III anno) legato al 
superamento dell’esame di tirocinio di fine anno (es. II anno) 
(oltre alle consuete propedeuticità) chiedono un ulteriore 
sessione straordinaria  con 2 appelli a dicembre 2020 per gli 
studenti di primo anno, lo stesso per studenti di secondo 
anno che non superassero gli appelli della sessione 
straordinaria di ottobre e la prosecuzione di corso per gli 
studenti di terzo anno che non superassero l’appello 
straordinario di ottobre (di regola andrebbero ripetenti, non 
potendo affrontare la sessione di esami di febbraio). 

Il Consiglio approva 
 
 
 
Il Consiglio approva 

Alle ore 10.30 si conclude la riunione. 

Ancona 24.09.2020 

 

 

 

Polo di Ancona 

Presidente Corso di Laurea 

Direttori ADP 

 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti uditore 

                                                 Firma 

Prof. Antonio Benedetti ………………………………………….. 

Dr. Sandro Ortolani         

Dr. Maurizio Mercuri      ………………………………………….. 

Dr. Augusto Taccaliti      

Dr.ssa Loredana Buscemi 

Sig. Matteo Mignogna     …………………………………………… 

Polo di Ascoli Piceno 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

Prof. Giorgio Barbatelli  ………………………………………….. 

Dr. Stefano Marcelli        …………………………………………. 

Prof.ssa Armanda Pugnaloni …………………………………… 

Dr. Vito Maurizio Parato 

Sig.ra Giulia Rapagna 
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Polo di Fermo 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

Prof. Giampiero Macarri ………………………………………….. 

Dr. Adoriano Santarelli  …………………………………………… 

Dr.ssa Erica Adrario 

Dr. Ettore Savini 

In attesa di nomina 

Polo di Macerata 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti  

 

Prof.ssa Maria Rita Rippo ………………………………………. 

Dr.ssa Rita Fiorentini  ……………………………………………… 

Prof.ssa  Daniela Marzioni ……………………………………… 

Dr.ssa Mara Buccolini 

Sig. Mattia Caponi        …………………………………………….. 

Polo di Pesaro 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

 

Prof.ssa Emilia Prospero 

Dr.ssa Tiziana Benedetti 

Prof.ssa Monica Mattioli Belmonte 

Dr. Vincenzo Catalano 

Sig. Giacomo Serretti  ……………………………………………. 

 

 


